

Mein Psalm

Psalmen sind Lob-, Klage-, Bitt-, Wut- und andere Lieder. Eine große Fülle menschlicher Gefühle kommt in ihnen zum Ausdruck. Die Sprache ist bildreich, schonungslos und ehrlich. Das typische lyrische Mittel ist der „Parallelismus membrorum“, das heißt, fast alle Verse sind zweigeteilt und sagen jeweils mit anderen Worten das Gleiche zweimal.

Im Hauskreisthema „Psalmen“ wurden verschiedene Psalmen bearbeitet.

Zum Abschluss der Themenreihe können in den Hauskreisen eigene Psalmen entstehen. Entweder schreibt jeder und jede einen eigenen Psalm zu einem Thema und stellt sie vor oder man dichtet in der Gruppe gemeinsam. Sinnvoll ist, sich zuerst ein Thema zu überlegen, also etwa „Lob“, „Klage“ oder „Gott, warum?“ Wenn schöne Werke entstehen, könnten diese im Gemeindebrief veröffentlicht werden.